

Irrefutable la Violación de Derechos en Iberoamérica

CARACAS, 25 de marzo (EFE).— La violación de los derechos humanos en la mayor parte de los países de América Latina es un hecho irrefutable, pero también es evidente que existen condiciones para el desarrollo y la libertad.

Esta conclusión fue expresada el sábado en Caracas por el primer ministro de Portugal, Mario Soares, al término de una visita por cinco países del continente en su condición de vicepresidente de la internacional socialdemócrata, acompañado de 14 dirigentes de igual número de países de ese organismo político mundial.

Después de permanecer tres días en Venezuela y antes de retornar a su país, Mario Soares ofreció una

conferencia de prensa para informar sobre los objetivos y resultados de la misión de la internacional socialdemócrata por México, República Dominicana, Jamaica, Costa Rica y Venezuela.

Explicó que durante su recorrido por América Latina tuvieron ocasión de conversar con dirigentes de partidos socialistas, socialdemócratas y exiliados políticos de todos los países en los que actualmente existen regímenes dictatoriales.

Soares manifestó que él y sus acompañantes quedaron impresionados sobre la situación reinante especialmente en Nicaragua, Argentina y Uruguay, países en los que la represión ha dejado miles de hogares destruidos

Planean en Europa un Organismo Antiterrorista

PARIS, 25 de marzo (AFP).— La creación de un organismo europeo se está gestando para oponerse en bloque a la extensión sin fronteras del terrorismo internacional.

Un responsable francés de la lucha antiterrorista ha explicado:

"Sería inútil hacer intervenir unidades antiterroristas de un país en otro, donde tendrían el handicap de desconocer el terreno. Pero lo que sí podemos y debemos hacer es colaborar en cuanto a la metodología del terrorismo, constituyendo con el tiempo el equivalente de Interpol (Policía Internacional únicamente habilitada para delitos de derecho común), con objeto de que todas las naciones occidentales del viejo continente dispongan de armas que serían archivos sumamente sofisticados, con computadoras provistas de terminales en diferentes capitales".

El objetivo perseguido es que cada uno de los

países afiliados a este organismo se beneficie de los conocimientos de los demás, tanto en lo referente a las numerosas organizaciones que ya ensangrientan Europa, con complicidad extranjera, como a las peculiaridades de sus líderes.

Una lucha "científica" que en unos casos supliría a la intervención propiamente dicha y en otros podría completarla.

"La internacional contra el terrorismo está en marcha —agregó esa fuente— lo cual es lógico si se quiere luchar contra terroristas muy bien organizados".

Prácticamente, todos los países europeos occidentales cuentan con grupos terroristas más o menos activos y más o menos peligrosos. Las Brigadas Rojas (secuestradoras del democristiano Aldo Moro) en Italia, la ETA en España, Baader en Alemania Federal...

A todo esto hay que agregar los grupos palestinos, los más duros y peligrosos, que actúan en cualquier lugar del globo y con las ideologías más diversas. A uno de estos comandos, tras los cuales se perfila a menudo la sombra inquietante del escurridizo venezolano Illich Ramírez "Carlos", se debe la matanza de atletas israelíes durante los Juegos Olímpicos de Munich, en 1972.

Pero parece ser que Carlos posee su propio grupo, afincado en algún lugar de Europa y con una plantilla de medio centenar de terroristas de distintas nacionalidades. Algunos escapados de América Latina.

A este propósito, la futura internacional antiterrorista, que en un primer tiempo se limitará según nuestras informaciones a seminarios informativos, estudiará los métodos de organizaciones como los Tupamaros uruguayos o el Ejército Revolucionario del Pueblo argentino.